

Eldense-Tenerife, un amistoso en el aire

27/06/2024



A los jugadores del Eldense les aguarda un difícil campeonato de Liga | Nando Verdú

Ni adrede. Eldense y Tenerife abrirán la Liga 2024-25 dos semanas después de que ambos conjuntos se hayan enfrentado en un amistoso de pretemporada fijado para el 3 de agosto en El Albir, según publicó el club tinerfeño en sus redes sociales.

Sin embargo, ese anuncio se originó antes de que saliera a la luz la composición del calendario liguero de Segunda División, por lo que los aficionados y deportistas decidirán la conveniencia o no de disputar dicho "bolo" de pretemporada, ya que deberán enfrentarse en Elda ambos equipos en la primera jornada de Liga.

Por otro lado, los rivales transoceánicos, serios aspirantes

a retornar a Primera División, visitarán el Nuevo Pepico Amat de Elda en la segunda vuelta del campeonato liguero, justo cuando la hoja de ruta del torneo se pone cuesta arriba.

El calendario para el Eldense, en la segunda vuelta, podría ponerse cuesta arriba, ya que los azulgranas verán desfilar por Elda a nueve clubes que en su día militaron en Primera División, estando en juego 27 puntos muy valiosos para el recuento final.



El Deportivo deberá contar más que nunca con el apoyo de su afición | Nando Verdú.

El nuevo año 2025 lo comenzará el Deportivo recibiendo al Eibar y luego al Cádiz, Granada, Deportivo de La Coruña, Levante de Valencia, Sporting de Gijón, Córdoba, Málaga y Racing de Santander en la última jornada de los deportivistas en Elda, ya que cerrarán el campeonato en Huesca.

Por lo que, en principio, los dos rivales más asequibles en casa dentro de la segunda vuelta serán el Mirandés y el Burgos. De ese modo, el Eldense deberá sumar la mayor cantidad de puntos en la primera vuelta como hizo la pasada Liga cuando los de Fernando Estévez, en las primeras 21 jornadas, almacenaron 26 puntos que les valió para seguir permaneciendo en la categoría de plata.